

# “Incidentes en la Macrozona Sur han disminuido sustancialmente”: Subsecretario Cordero refuerza estrategias de seguridad

La autoridad que estuvo en las Regiones del Biobío y La Araucanía, destacó la coordinación policial y militar en el Estado de Excepción, reafirmando el compromiso del gobierno con la provincia de Arauco.

**Cristian Salazar**  
 prensa@latribuna.cl

Fue su primera actividad en la Región del Biobío desde que asumiera como subsecretario del Interior en reemplazo de Manuel Monsalve, que ahora enfrenta a la justicia por una denuncia de violación.

Luis Cordero, actual titular de la cartera, desarrolló este jueves una

intensa agenda de actividades en la Macrozona Sur, que incluyó también visitas a la región vecina de La Araucanía.

Durante la mañana, el subsecretario Cordero aterrizó en Temuco y se trasladó a la localidad de Pailahueque. Allí inspeccionó el despliegue policial y militar en el marco del Estado de Excepción Constitucional de Emergencia que rige en la zona, evaluando la utilización de recursos destinados a

las operaciones en terreno.

En su primera actividad, sostuvo una reunión con el delegado presidencial regional, Eduardo Abdala, y visitó las instalaciones de la Unidad de Coordinación Estratégica (UCE), una de las tres que operan en el país.

Dicha unidad permite la integración de información clave de instituciones como la PDI, Carabineros, Gendarmería, Aduanas, la Dirección General de Movilización Nacional y la Dirección de Territorio Marítimo y Marina Mercante. Gracias a esta coordinación, se han logrado avances significativos en diversas investigaciones.

## COMPROMISO CON LA PROVINCIA DE ARAUCO

Por la tarde, el subsecretario se trasladó a la comuna de Los Álamos, en la provincia de Arauco, donde realizó un punto de prensa. En la instancia abordó temas de ámbito nacional y respondió con-



EL SUBSECRETARIO LUIS CORDERO estuvo en las regiones del Biobío y la Araucanía.

sultas locales, entre ellas la continuidad de las gestiones del gobierno para impulsar el desarrollo de la provincia de Arauco. Además, se refirió a los esfuerzos para capturar a Tomás Antihuen, sindicado como uno de los responsables del homicidio de tres carabineros el pasado 27 de abril.

Cordero destacó el impacto positivo del Estado de Excepción en la zona. “El número de incidentes en la Macrozona Sur ha disminuido sustancialmente, en buena parte gracias al rol de las instituciones que trabajan integradamente y a la forma en que estas labores se han desarrollado de manera consistente”, reseñó.

Respecto a las iniciativas en la provincia de Arauco, el subsecretario reafirmó el compromiso del Ejecutivo de mantener las estrategias y planes establecidos. “Esta provincia tiene un conjunto de medidas comprometidas, y no hay razón para que estas obligaciones no se cumplan conforme al plan programado, tanto aquí como en cualquier otra región o provincia”,

subrayó.

## LA BÚSQUEDA DE TOMÁS ANTIHUEN

Finalmente, el subsecretario se refirió a la captura de Tomás Antihuen, identificado como uno de los autores del atentado en Cañete que costó la vida a tres carabineros en abril pasado.

La autoridad recaló que se están desplegando todos los recursos disponibles para dar con su paradero. “El Ministerio

Público y las policías están realizando los mayores esfuerzos para encontrar a ese criminal. El Estado seguirá comprometido en esta tarea, confiando en las instituciones que llevan adelante la investigación”, enfatizó.

Sobre las especulaciones en torno al caso, Cordero fue categórico: “Lo demás son suposiciones que se diluirán tarde o temprano. Por ahora, nuestro enfoque está en agotar todas las instancias para asegurar su captura”.



EN LA COMUNA de Los Álamos, en la provincia de Arauco, el subsecretario Cordero se reunió con autoridades políticas y jefes policiales.



LA AUTORIDAD DESTACÓ el rol de las Fuerzas Armadas y de Orden en la reducción de los hechos de violencia en la Macrozona Sur.